



Facultad de  
Psicología  
y Logopedia

UMU



Facultad de Psicología  
y Logopedia  
Campus de Espinardo  
CP. 30100- Murcia



# Conferencia Prevención del suicidio infanto-juvenil.

*Un rayo de esperanza*

Francisco Javier Méndez Carrillo



**25 de septiembre de 2025**

**Paraninfo - Campus de la Merced (UMU) - 19:00 h.**



UNIVERSIDAD  
DE MURCIA



Facultad de  
Psicología  
y Logopedia

*Durante el curso académico 2025-2026  
la Facultad de Psicología y Logopedia  
celebra los 50 años de la implantación  
de los estudios de Psicología en la  
Región de Murcia*

Durante todos estos años, el objetivo de nuestra facultad ha sido formar profesionales que contribuyeran a la atención psicológica de la población en sus distintas áreas de actuación: clínica, educativa y social.

Dentro de las actividades conmemorativas de los 50 años, hemos programado diversas conferencias que aborden distintos temas actuales de interés para la sociedad. En esta conferencia trataremos la cuestión del suicidio en la infancia y la adolescencia.

## **Conferencia**

### **Francisco Javier Méndez Carrillo**

El Dr. Francisco Javier Méndez Carrillo es Catedrático de Psicología y Profesor Emérito de la Universidad de Murcia y miembro de número de la Academia de la Psicología de España. Autor de un sustancial volumen de escritos sobre Psicología infanto-juvenil, ha tenido destacadas contribuciones a la psicología clínica y de la salud.

**El suicidio en la infancia y la adolescencia es una cuestión de difícil abordaje que se ha convertido en un problema de salud pública cada vez más visible y preocupante.**

**Hoy se reconoce que incluso en edades tempranas pueden presentar conductas autodestructivas asociadas a sufrimiento emocional.**

**En la adolescencia, el riesgo aumenta** debido a la vulnerabilidad emocional, la búsqueda de identidad, la presión social y académica, así como la presencia de conflictos familiares o experiencias de violencia y acoso escolar. Factores como la depresión, los trastornos de ansiedad, el consumo de sustancias, la falta de apoyo social y el estigma en torno a la salud mental pueden incrementar la probabilidad de intentos suicidas.

Por todo lo anterior, se debe trabajar en un abordaje preventivo del suicidio. La **prevención** no solo busca evitar los intentos suicidas, sino también **crear entornos seguros y de confianza** donde la infancia y la adolescencia puedan expresar su malestar y recibir el apoyo necesario, con una acción coordinada de la familia, la escuela, los servicios de salud y la comunidad.